

17.10.2018 – 08:00 Uhr

Stefan Brupbacher nouveau directeur de Swissmem

Zurich (ots) -

Le Conseil de Swissmem a élu Stefan Brupbacher, actuellement secrétaire général du Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche nouveau directeur de Swissmem. Il prendra ses nouvelles fonctions au début janvier 2019.

Après que Peter Dietrich a quitté Swissmem à la fin 2017, une commission de sélection dirigée par le président de Swissmem Hans Hess s'est attelée à la recherche minutieuse d'un successeur.

En plus d'une personnalité convaincante et d'une position de base néolibérale, le profil recherché devait aussi avoir de l'expérience dans la direction d'un domaine de prestations regroupant des spécialistes. De plus, une connaissance du paysage industriel suisse, une compréhension pour les préoccupations de l'industrie MEM tournée vers l'exportation, ainsi que pour les thèmes d'actualité en politique économique et les processus politiques de la Suisse étaient d'importants critères. Une expérience marquée du réseautage et des capacités convaincantes dans la communication interne et externe complétaient le profil requis.

Stefan Brupbacher répond à ces exigences. Hans Hess est heureux de la décision prise par le Conseil de Swissmem : « Avec Stefan Brupbacher, nous avons trouvé le meilleur directeur possible pour Swissmem. Je suis convaincu qu'il répondra aux attentes élevées. »

Stefan Brupbacher a étudié le droit à l'Université de Zurich et y a obtenu sa thèse. Il dispose en outre d'un Executive Master en droit économique international et européen de l'Université de St-Gall, ainsi que d'un master en relations internationales avec une spécialisation en économie internationale de l'Université John Hopkins (SAIS) à Bologne et Washington DC. Depuis le milieu de l'année 2014, il est secrétaire général du Département fédéral de l'économie de la formation et de la recherche (DEFR). Avant cela, Monsieur Brupbacher a été secrétaire général du PLR Suisse depuis 2008. Au cours de ses postes préalables, il a acquis des expériences professionnelles entre autres comme chef du secrétariat des commissions de l'économie et des redevances du Conseil national et du Conseil des États (CER), ainsi que comme suppléant du chef des affaires internationales du travail au SECO.

Stefan Brupbacher prendra sa fonction de directeur de Swissmem au début janvier 2019. « Je me réjouis des nouvelles tâches et des défis qui m'attendent en tant que directeur de Swissmem. Cela concerne, en plus du travail politique de l'association visant à garantir et à améliorer les conditions-cadres pour nos entreprises membres, avant tout le développement des multiples prestations en leur faveur », souligne Stefan Brupbacher.

Contact:

Philippe Cordonier, Responsable Suisse romande
Tél. +41 21 613 35 85 / portable +41 79 644 46 77
E-mail p.cordonier@swissmem.ch

Ivo Zimmermann, Chef de la communication
Tél. +41 44 384 48 50 / portable +41 79 580 04 84
E-mail i.zimmermann@swissmem.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053245/100821053> abgerufen werden.